
Tine Fauerbach 

CDU Okarben 

 

 

 

 

 

Anfrage zur Instandsetzung der Laufbahn auf dem Sportplatz Okarben 

 

Sehr geehrter Damen und Herren,  

ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Ist geplant die Laufbahn auf dem Okärber Sportplatz wieder vollständig instand zu setzen? 
2. Wie sieht der aktuelle Zeitplan hierzu aus? 

 

Vielen Dank im Voraus 

gez. Tine Fauerbach 

 


